



Une expo dans la cour pour le 8 mars

publié le 10/03/2021

Descriptif :

Le 8 mars, à l'occasion de la journée internationale des droits des femmes, les élèves ont pu découvrir une exposition dans la cour de récréation.

Le 8 mars, à l'occasion de la journée internationale des droits des femmes, les élèves ont pu découvrir une exposition dans la cour de récréation.

Réalisée par les assistantes et assistants d'éducation et les jeunes en mission de service civique sous la coordination d'Adèle, cette exposition présentait aux collégiennes et aux collégiens l'histoire de cette journée internationale et la façon dont elle était organisée dans différents pays. Elle abordait également la notion de stéréotypes et interpelait les élèves : "les filles peuvent-elles aimer les voitures ?", "les filles peuvent-elles jouer au foot ?", "les filles peuvent-elles aimer les maths ?", "les garçons peuvent-ils pleurer ?", "les garçons peuvent-ils aimer le rose ?"...

Un quiz sur l'égalité entre les femmes et les hommes était également proposé.

Cette exposition a connu un grand succès.











